

## Portes ouvertes à l'école de danse



**Laura, Lisa, Ilona, Julia et Carla suivent régulièrement les cours de danse à la salle Voltaire et reviendront l'an prochain.** Photo RL.

Anne Wingelinckx-Gomez, professeur de l'atelier danse de la MJC de Villerupt a ouvert aux parents les portes de la salle Voltaire pour présenter les progrès réalisés par ses élèves tout au long de l'année. Certains enfants ne faisant pas partie des cours sont venus par curiosité avec leurs parents pour découvrir les attraits de la danse. Peut-être, se décideront-ils à pratiquer cette discipline attrayante enseignée par un professeur talentueux, qui a su établir des liens étroits avec ses élèves, lesquelles ont participé avec beaucoup de plaisir à la comédie musicale *Ce que la planète avait à dire*.

**Renseignements et inscriptions : tél. 03 82 89 90 14.**